
最新青协部长发言稿 学生会新干事发言稿
(优秀5篇)

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
相信许多人会觉得范文很难写？下面我给大家整理了一些优
秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

青协部长发言稿篇一

各位尊敬的老师、亲爱的同学们：

大家中午好，今天很荣幸能代表学生会全体新任委员在这庄
严的讲台上发言。首先请允许我代表所有的新任委员向深切
关怀和培育我们的各位老师和学长学姐们致以诚挚的问候和
衷心的感谢！对于台下的各位同级，我想大家在加入学生会
后，对学生会也有了一定的了解，我们可以看到上一届学生
会在老师的领导下取得的优异成绩。作为新委员，我们需要
认识到这成绩的取得需要一颗真诚服务同学的心，良好的工
作素质，扎实的工作作风，强大号召力与凝聚力，而这些在
上届学生会的前辈身上以印证。是我们今后需要学习和保持
的。当然这也给我们这些初出茅庐的新委员们极大的压力，
但我们更相信压力的存在是必然的，关键是用什么态度去对
待它，对我们来说，压力应该是一种动力，有压力才会有进
步，这也是一种挑战，很多委员都是第一次接触手中的工作，
我想说，也许我们不是最优秀的，也许我们的能力不是最强
的，但我们一定会成为最努力的，我们会将已有的能力毫无
保留地展示出来，也会将潜在的能力培养和激发出来。我们
有前辈们的支持，有同学之间的团结，更有用不尽的无限热
情，我们会证明自己，证明学生会选择我们没有错。

也许在将来的工作中，我们会有失败和错误，但我们一定会
哪里跌倒就哪里爬起，吸取经验教训，我们都懂得经过磨练



才能成功，为学生服务，为学校贡献，当心中目标坚定时，
任何困难也都不在话下。

在此，我谨代表我们10级的全体新任委员向各位老师和前辈
们保证：

（1）我们会在以后的工作中，努力学习，积累经验发现问题
并予以最圆满的解决。

（2）我们会时刻增强作为一名学生会委员的责任感和服务意
识，并发扬无私奉献，团结协作的精神做到学习工作两不误。

望老师和前辈们在今后的工作中对我们予以监督和指导

最后，祝愿土木工程系学生会明天更美好

谢谢很多委员都是第一次接触手中的工作，但我相信我们新
委员们一

定会以百分百的热情去尝试去完成他们。

学生会新干事代表发言

又是一年金秋，美丽的西大又迎来了一批年轻的学子，他们
朝气蓬勃，他们充满活力，经过层层选拔，他们中的许多成
为了美术学院学生会的新干事，为学生会注入了一股新鲜的
血液，今天，很荣幸能够代表学生会全体新干事在此发言。

首先，请允许我代表全体新干事向各位学生领导表示诚挚的
问候和衷心的感谢，是他们，鞠躬尽瘁，带领着学生会一步
一步发展壮大，使学生会成为一个优秀、具有威信的集体，
是他们，以身作则，言传身教，是所有的新干事的榜样，并
让我们学到最切实际的东西。

学生会是一个很大的舞台，在这个舞台上，所有人都有表现



的机会，并且都能有所收获，在一个月的工作中，我
们????????（举办的活动），在服务他人的同时也锻炼了自
我，让我们学会了????????，并且在工作的过程中，我们也
学会了如何与他人更好的交流，如何充分发挥团队的力量，
我相信，我们是“鹰一样的个人，雁一样的团队”，我相信，
很多人会认为，这不是一种工作，而是一种生活，只是换种
方式在过，我们享受着，快乐着！

正所谓“少年强则国强”，我们作为学生会新干事，会以更
高的要求严格要求自己，在此，我谨代表美术学院09级新干
事向所有领导保证：

我们会以最大的热情和最认真的工作态度投入到每一份工作
中，全力开展学院各项活动，服务同学，让同学们的课余生
活更加丰富多彩我们会正确处理好学习与工作的关系，工作
亦是一种学习，我们会在不断的工作中积累经验，全面发展
自己，让自己更能胜任所有工作我们会继承学生会的优良传
统，并且与时俱进，开拓创新，做到“心中有目标，脚下有
行动”，让我们学生会越来越深入学生，获得广大学生的信
任和支持！

学生会是个融洽的集体，是个温馨的家庭，给我们一个成长
的地方，希望在未来的一年甚至更多年的日子中，我们能尽
自己所能，为学生会添砖加瓦，让学生会的明天更加辉煌！

演讲稿

尊敬的领导、各位老师，亲爱的同学们：

大家晚上好!

我是来自xx级xx班的xxx，现任生活保卫部的一名干事，很荣
幸作为第五届生命科学学部学生会团总支的一名新干事代表
在这里发言。



从忙碌学习的高中进入现在相对有更多自由空间发展的大学，
我们每一个人都渴望能在学习之余锻炼自己的能力，而学生
会正是提供了这样一个平台。

或许，在座的各位同学和我一样，在以前的高学习生活中，
也曾在班上或学生会担任过各种职务。但，当我进入大学，
接触了大学学生会内的繁杂事务，面临种种交际场合时，不
禁也有些惶惶然：我这只刚刚学会飞翔的雏鹰能翱翔在那湛
蓝广阔的天空吗？不过，面对亲切和蔼、平易近人的老师，
以及热心真诚的学长学姐们，我释然了。感受着生科学生会
的温暖，我心安了，这里就是我的第二个家，能给予我安全
感的地方。

不过，家也不能时时刻刻庇护着我们，许多问题，我们必须
独自去面对，工作的困难，我们必须一个个的克服。即使我
们坚定了自己的信念，但也难抵御外界环境对你内心的震撼。
不瞒大家，我目前体重是95公斤，同样，我也是这次运动会
五千米的运动员。我知道，当我谈到这事的时候会有诧异、
赞许等各种眼光朝我投来。然而，我们生科仅仅有三名同学
参加五千米长跑，所以，不用参加淘汰赛，我就能代表生科
去争光。接下来，便是每天的五千米练习了，不多，十二圈
半。前三圈，我心中依然怀着对完成五千米的激情与信心。
即便，操场上有认识的同学用言语调侃我，我也一笑而过。
第五圈，小腿变得沉重。第六圈，胸腔和岔气开始疼，无奈
放慢了速度，但我没有停，我始终在跑步前行。调整好之后，
我发现，操场上的同学看我的眼神中多了一分敬意。第七圈
开始，每经过同学身旁都会传来阵阵的加油声！第十圈，疼
痛感渐渐消失，酸痛感取而代之。跑步似乎成了本能，感觉
没有什么能束缚我的脚步了。就这样，十二圈半，被我征服
了。

其实不管是生活还是工作中都是这样，很多事看起来很艰难，
很多人也能比你做得更好，而当你选择去面对那些困难的时
候也会引来别人的议论。但当我们抛弃对自己的怀疑，无视



他人的质疑，做最好的自己，勇敢的迈出第一步，我们就赢
在了起跑线上。我们学生会的新干事就是赢在起跑线上的人！
学生会工作中有快乐，有收获，但难免路途中有各种坎坷，
或许有一天，我们会厌倦，但是同学们，我们一定要坚持下
去，调整好自己，继续前行。无论过程多么艰难，我们都要
坚持下去，无论结果怎么样，我们都要完成自己的职责！这
么多优秀的学长学姐们能做到，我们也能做到！最后和大家
分享一句话‘简单的事情重复做，重复的事情创新做！’谢
谢大家。

青协部长发言稿篇二

大家好我叫杨帆，非常荣幸能代表所有学生会新干事在此发
言。首先祝贺在座的2012级新生成为国际教育学院学生会的
一员，其次，请允许我代表学生会的所有新成员向这段时间
辛勤付出的各位学长，学姐道一声“你们辛苦了”

作为一名新干事，如何处理学习与工作之间的矛盾，如何不
折不扣的完成交给自己的任务，如何与大家共进，创造效率，
都是我们需要学习的，这些其实并不难关键在于自己是否用
心，我觉得在平常的工作中，我们首先要学会靠自己，不经
历风雨怎能见彩虹，要吃的苦中苦，才能体会到完成任务时
的满足，我想，既然选择了学生会就要一丝不苟的对待，态
度决定一切，我相信世界上没有过不去的坎，其次，我们要
勤请教，遇到问题和困难时，请教部长不失为一个好方法，
也许他们也曾经历过这些问题，请教他们是如何解决的，或
许能够让我们学到很多，除此之外我们还要有一颗服务同学
的心，积极发现同学们的需求，帮助他们寻求答案，做到从
同学中来到同学中去在将来的日子里，我们要带着真诚、激
情和责任心上路，去努力完成属于我们的光荣的使命。我们
要对得起他人的信任，要对得起他人的肯定，更要对得起自
己肩头的那份责任。对此，作为新生中的一员，我们需要合
作，需要踏实，也需要热忱。创造我们学生会新一片天堂吧！



青协部长发言稿篇三

尊敬的领导，老师，亲爱的同学们：

大家好我叫杨帆，非常荣幸能代表所有学生会新干事在此发
言。首先祝贺在座的2012级新生成为国际教育学院学生会的
一员，其次，请允许我代表学生会的所有新成员向这段时间
辛勤付出的各位学长，学姐道一声“你们辛苦了”!

作为一名新干事，如何处理学习与工作之间的矛盾，如何不
折不扣的完成交给自己的任务，如何与大家共进，创造效率，
都是我们需要学习的，这些其实并不难关键在于自己是否用
心，我觉得在平常的工作中，我们首先要学会靠自己，不经
历风雨怎能见彩虹，要吃的苦中苦，才能体会到完成任务时
的满足，我想，既然选择了学生会就要一丝不苟的对待，态
度决定一切，我相信世界上没有过不去的坎，其次，我们要
勤请教，遇到问题和困难时，请教部长不失为一个好方法，
也许他们也曾经历过这些问题，请教他们是如何解决的，或
许能够让我们学到很多，除此之外我们还要有一颗服务同学
的心，积极发现同学们的需求，帮助他们寻求答案，做到从
同学中来到同学中去在将来的日子里，我们要带着真诚、激
情和责任心上路，去努力完成属于我们的光荣的使命。我们
要对得起他人的信任，要对得起他人的肯定，更要对得起自
己肩头的那份责任。对此，作为新生中的一员，我们需要合
作，需要踏实，也需要热忱。创造我们学生会新一片天堂吧！
最后，我谨代表xx级的新干事，对学生会送上最真挚的祝福，
希望学生会的未来更加光辉！

谢谢大家，我的讲话完了。

尊敬的各位老师，亲爱的同学们：

所有新成员向这段时间深切关怀和培育我们，对我们传道授
业解惑的各位老师，学长，学姐们道一声：“谢谢你们。”



转眼间，我已经在系学生分会担任自管部干事已经快两个月
了，我从中学到了很多、收获了很多。在这里我认识了活泼
可爱，温柔大方的学姐们，还有耍酷卖萌的学长们。在他们
的引领下，我主要参与了经管系的物资清点，假条的收取工
作以及第十四届田径运动会的准备工作。下面我就次来谈谈
我对干事工作的认识。

我要说的第一点是“责任心”。作为一名干事，我们要明白
自己的职责所在，并且以高度的责任感完成它。任何工作，
不论在学生干部工作还是以后就业走上工作岗位，都需要有
高度的责任心。“责任心是个体进行任何工作的动力”。在
学校内开展活动，需要高度的责任心。这项工作的进度如何，
这是责任心。这项工作安排我来负责，那我要付出120%的努
力来完成它，保证不给整体工作掉队等等。

第二点：“团结”。作为新干事，在很多方面我们经验不足，
自身的力量也不够。众人拾柴火焰高的道理想必大家都懂。
中科院院士、原复旦大学校长、英国诺丁汉大学校长杨福家
教授说过:爱因斯坦一人拿诺贝尔奖的时代已经过去了，现在
是大学科和交叉科学的时代，团队精神很重要。在学校，学
生应该学习如何团结，应当培养他们的团队精神和合作精神。
”学生活动、学生工作也不是靠一两个人单枪匹马就能完成
的，而是靠集体的共同智慧，靠大家共同关心、共同参与、
共同努力才行。

第三点：“态度”。龟兔赛跑的故事想必大家都非常熟悉了，
擅

长奔跑的兔子为什么输掉了比赛？显而易见的不是能力有问
题，而是态度出现了问题。态度决定一切，态度决定高度。
你的态度一定要端正，如果一个人的态度不端正，在那里你
都不会有一个大的发展。做错了可以改，不怕你错，不怕你
在工作上有毛病、问题，怕的是你态度的不端正，认识不到
位。学生干部要不怕苦怕累，迎难而上，坚决走在别人前头。



我想我们要做到三点，端正思想、诚实做人；第二，要作风
严谨、诚信做事；第三，要诚恳做事、诚心务实。

作为一名新干事我知道大家现在主要面临的学习与工作的问
题。我想说作为一名学生干部，先是学生才是干部，我们要
始终保持良好的学习态度，坚持严谨、勤奋、求实、创新的
学习作风。但是我们也要意识到我是一名干事，有一份责任
在肩头，要学会科学地制定、严格地实施自己的学习、工作
计划，在学习的时候认真的学，在该工作的时候高效率的工
作。把做好工作和学习文化知识统一起来，以便于以后将自
己所学的文化知识运用到工作中，更好的工作。

在平常的工作中，我们首先要学会靠自己，不经历风雨怎能
见彩虹，要吃的苦中苦，才能体会到完成任务时的满足，我
想，既然选择了学生会就要一丝不苟的对待，态度决定一切，
我相信世界上没有过不去的坎，其次，我们要勤请教，遇到
问题和困难时，请教学长学姐不失为一个好方法，也许他们
也曾经历过这些问题，请教他们是如何解决的，或许能够让
我们学到很多，除此之外我们还要有一颗服务同学的心，积
极发现同学们的需求，帮助他们寻求答案。在将来的日子里，
我们要带着真诚、激情和责任心上路，去努力完成属于我们
的光荣的使命。我们要对得起他人的信任，要对得起他人的
肯定，更要对得起自己肩头的那份责任。

“成功的花儿，人们只惊羡它现时的明艳，然而当初的芽儿，
浸透了奋斗的泪泉，洒遍的牺牲的血雨。”同学们，要想仰
望星空，现在的我们就必须脚踏实地的走好每一步。

最后我祝愿，我也相信在我们大家的共同努力下，中北学院
经管系学生分会会有一个更加辉煌的明天。

我的演讲完了，谢谢大家。

尊敬的领导，老师，亲爱的同学们：



大家下午好！今天我很荣幸能以学生干部代表的身份发言。
作为一年级的新生我们已经渡过了半年多的时光，记得刚进
入学生会时，我以一个新生的角度看到我们刚回到学校时，
学生干部工作的艰难，知道了学生干部责任的重要性。作为
一名学生干部要起到承上启下的作用，兢兢克克的完成自己
的工作。我们都是踏踏实实走过来的，经历了一次又一次的
考核，我们每个人都是胜利者，走进了学生干部这个大家庭，
我们要学习往届学长他们认真负责的态度，严谨的作风，不
会辜负校领导老师以及学长对我们的期望，褪去羞涩的我们
懂得了更多，知道自己肩上的责任，我们是新一届学生干部
的中间力量，我们对自己无比自信，我们坚信可以完成自己
的任务，我们勇往直前，请相信我们。

在过去的半年多时间里，20xx届学生干部在校领导老师的指导
下,充分发挥了学生干部的工作职能，经过全体学生干部的共
同努力，让学生干部在我校的学生工作中又添一笔光辉。在
此，请允许我代表20xx届的新进学生干部向一直给予我们关
心和勉励的校领导与辅导员老师们表示深深的感谢和崇高的
敬意，向一直为了学生干部工作能更好，而努力的20xx届学
生干部表示由衷的敬佩和感谢！

学生干部是老师和学生的桥梁和纽带，是群众性的学生组织，
在为学生服务方面起了很大作用。而我们要想把学生工作开
展好,就必须要赢得广大同学的全力支持。所以在今后的工作
中我们学生会全体成员要时刻紧记“锻炼自我是我们的目的，
服务同学是我们的责任”的工作宗旨，做到以德为先，以才
为基，以责为重，以能为贤，以廉为正。在今后的工作中充
分发挥学生干部作用，时刻维护学生干部组织的优良形象，
做好模范带好头。要时时以身作则，处处树立榜样，要敢于
批评与自我批评，善于听取多方面的不同意见，从工作中发
现自我，提升自我，并展现自我，实现自我，更好的开展学
生干部工作。我们不但要让自己在同学们心中有一个良好形
象，更要让同学们充分信任我们学生干部。



炼自我、提升自我的舞台！

学生会是无私的，但又不是无私的。我们的付出得不到金钱
上的利益，但是我们从中学到了为人处事的方法，轻重之分，
懂得合理的安排时间，更重要的是明白并且体会到了责任感
的重要性，这一切都是金钱所买不到的东西，这是学生会给
予我们的，是在课堂上无法学到的东西，所以请在座的全体
学生会成员珍惜现在这个特殊的角色。

最后，我仅代表经城建校11级学生干部宣誓，在今后的工作
中我们定会为了让我校在新的征程中更加辉煌而不懈努力，
奋斗！

谢谢大家！我的发言完毕

青协部长发言稿篇四

尊敬的老师、亲爱的同学们，大家好！

我是xx学院20xx级新生xx，非常荣幸能代表所有学生会干事在
此发言。

是激情与梦想的牵引，让我们站在大学崭新的征程上，是自
信和渴望的指导，让我们相聚学生会耀眼的赛道上。对于初
进大学的我们，为了展现自我，善于交际，提升才智，学生
会成为毋庸置疑的选择，它是一个舞台，是能够炫动奇迹的
舞台；它是一架桥梁，是能够擎起希望的桥梁；它是一部经
典，是能够海讷百川的经典。

回首报名时的信心十足，接到通知后的精心准备，面试时的
紧张顾忌，等待中的心急如焚，录取后的欣然释怀，我们最
终进入这个令人神住的机构。此间，各位学长学姐耐心教导，
各位同学互助和睦，我们找到了亲切感，归属感。虽然我们
所知甚微，可愿意挥洒汗水，尽管我们浅薄孤陋，可愿意虚



心求教，即便我们错误百出，等愿意及时纠正。

如何将我们的工作尽善尽美地完成，我有如下建议，希望与
大家共勉。

第一：明确职责，准确定位。专心学习本职工作的能力要求
和各项规章制度，心怀目标，胸藏准备，抓好细节，不仅要
保证任务的完成，更应注重完成的质量。

第二：热爱工作，严谨负责。让领导安排的任务在我们的热
情投入中出色完成，让组识计划的工作在我们的一丛不苟中
迸发新意，让严谨务实的精神在我们的认真负责中绽放异彩。

第三：虚心请教，协同作战。部长是榜样，学友是老师，遇
事要寻求最佳解决方案，则必然要求我们擅于交流，博采众
长，让集体的智慧之光散发。

学生会给我们画笔，必将描绘绚彩青春；我们还学生会旗舰，
亦将远航美好未来！

青协部长发言稿篇五

尊敬的各位老师、同学们：

大家好!我叫董晓峰，**年**月**日生，现年13岁，共青团员，
就读于西工大附中初二(4)班，担任班长职务。

在小学的6年里，我一直担任班长，并持续被评为校级“优秀
学生干部”和“三好学生”。进入初中后，我从**年**月起
担任班长，管理班级综合事务至今;**年**月至**月期间曾策
划组织各科综合学习活动及主题班会共8次。同时，我在长期
的班干部工作中汲取到了实践中的真知，不断充实和丰富自
己的工作。**年**月被碑林区教育局评为区级“优秀学生干
部”。**年**月被校评为校级“优秀学生干部”。



我从一年级起学习钢琴，已考过中国音协钢琴业余十级。我
对音乐的爱好，也充分发挥到了工作上来。在如今日渐繁重
的学习任务下，大家是十分需要缓解压力负担的。至于缓解
的形式，我认为通过音乐来放松是十分行之有效的，并且可
以提高学习效率，同时充分体现劳逸结合;因而我会尽力以我
的特长丰富同学们的课余生活。

我的工作宗旨只有一个，就是全心全意为同学服务，做让同
学满意的工作，因而我会不断地努力。我在工作中也出现过
一些错误，但我敢于面对。通过老师、同学的批评、帮助及
自己的努力来改正，决不允许自己在同样的地方跌倒两次。
我的生日是9月21日，是莫扎特小儿子的生日;这一天也是日
本前首相安倍晋三的生日;我相信自己，一定能争取做得与他
们一样棒，甚至比他们更出色。

加入学生会，我觉得最重要的是可以切实地为同学们服务。
在为他人服务的同时，不仅不会耽误自己，而且对自己是一
种鼓励和促进，一定会对自我起到极好的作用。

其次，“海阔凭鱼跃，天高任鸟飞”。作为我自己，我需要
一个更广阔的空间来展示自己的能力，也希望自己能在校园
建设工作方面发挥更大的作用，把学校的各项工作协助搞得
更好。

马克思说过：“一个人的发展，取决于和他直接或间接交往
的其他一切人的发展。”我希望参加学生会的另一理由，是
在此过程中可以不断培养自己的工作能力，以提高和发展自
己。

阿基米德说过：“给我一个支点，我将撬起整个地球。”而
我也想说，请大家给我这个支点，我将不辜负你们的信任和
期望，以切实的行动证明自己的能力所在，为和-谐校园环境
的建设尽心尽力，使校学生会工作站在前届的肩膀上继续创
新和进步!



我的发言结束了。谢谢大家!
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